



Tras la puerta del poder Layda, Alito y AMLO... o, ¿de qué se ríe la hiena?

Por Roberto Vizcaino*

La frase reflexiva del gran escritor y periodista Jorge Ibarquengoitia le viene al pelo al momento mexicano luego de las revelaciones de Layda Sansores de audios que involucran al líder del PRI Alejandro Moreno, quien ahí habría afirmado que a los periodistas no hay que darle de balazos sino matarlos de hambre.

El escritor, quien falleció en un accidente de aviación, preguntaba con humor para evidenciar, burlarse de los extremos y las incongruencias, las aberraciones y la podredumbre humana de, ¿por qué se ríe la hiena, si vive en el páramo, coge una vez al año y come pura carroña?

Obvio: Sansores exhibe los audios para confrontar a medios y periodistas con Alejandro Moreno, Alito, líder del PRI. Como en otras filtraciones similares no hay aquí caso judicial alguno, sino la búsqueda de una condena moral. Crear animadversión.

Por eso mi rescate de la frase de la hiena: ¿De que se ríe Layda al exhibir estos audios si ella misma, su líder político Andrés Manuel López Obrador, y otros (ahí el caso Cuitláhuac García) de ese entorno son alumnos aplicadísimos de Alejandro Moreno?

Todos ellos han aplicado al extremo la filosofía (si es que se puede llamar así al pensamiento de un idiota) de que a los periodistas no hay que darles de balazos sino matarlos de hambre...

No conozco ningún caso en que Alito, como gobernador de Campeche o dirigente partidario (ojo: y no quiero decir con esto que dude de que lo haya hecho), haya retirado presupuestos o pagos a periodistas y a sus medios, o afectado a mecanismos de protección de periodistas, como si conozco que lo ha hecho al extremo Andrés Manuel López Obrador como presidente.

Ni que decir que con sus embates anti-medios y de ataques a periodistas de todos los días, AMLO es uno de los principales factores de riesgo para la vida de los periodistas (van casi 70 periodistas ejecutados en lo que lleva de su mandato) y del deterioro del trabajo periodístico, y en contra de la libertad de expresión en este país. Bien por la filtración de audios de Alito. Ahora ya confirmamos lo

que piensa respecto de periodistas y medios. Igual lo vemos alineado justo a un costado de AMLO, tanto que parecen en eso lo mismo. Como si la charla del audio hubiera sido entre los dos. Cualquiera de ellos pudo haber dicho lo mismo:

"*Namás* te voy a dar un dato... a los periodistas no hay que matarlos a balazos, papá, hay que matarlos de hambre, ya te lo dije". Se escucha supuestamente decir en el audio de Layda.

Y "*namás*" hay que escuchar a AMLO todos los días en sus mañaneras para entender lo que significa eso de:

"... yo siempre lo he dicho, el hijueputa que se pase de verga, una verguiza ¡Verguiza! ¡Salvaje!".

Hoy no existe en México un medio informativo que no viva la debilidad financiera extrema, muchos, la mayoría, hasta la casi desaparición; que no haya pasado por el despido masivo de sus plantillas laborales a causa del cierre total del flujo publicitario del régimen.

En el caso de Andrés Manuel López Obrador el repudio a los medios informativos y a sus trabajadores es rechazo y atentado a la libertad de prensa y opinión.

Eso lo confirma con su decisión de designar a periodistas al frente de los medios del Estado como Notimex, o Canal 11, o Canal 22, o en el Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano.

Para que sean estos los verdugos de esos medios, y sus trabajadores, y así cebarse más sobre el medio. Poder decir que ni siquiera entre periodistas se aguantan.

El extremo de Notimex, a donde envié a Sanjuana Martínez quien, como una Ati-la inmisericorde y repulsiva, ha vertido durante ya 2 años y medio odio y sevicia contra los reporteros y corresponsales que dieron vida y luz a esa agencia informativa y que hoy mantienen una huelga sin ningún futuro posible.

Fue ella con el aval de su jefe el presidente López Obrador, quienes dejaron en el abandono y sin ingresos fuera del país a unos 25 corresponsales extranjeros.

En ese contexto a Notimex sólo le hace falta su acta de defunción.

No mejor están el resto de los medios del Estado.

Confieso que fui uno de los que pensó, que con el arribo de AMLO a la Presidencia podría haber una reorientación de la relación Prensa-Estado en México, y en medio de ilusiones, sugerí que se tomaran los modelos de Alemania y Francia, para ello.

Medio diciembre de 2019 duró esta idea. Será quizá con quien llegue en 2024.

Mientras Layda, AMLO y su claqué seguirán riéndose como la hiena y dando a conocer audios que muestran que ellos y los *alitos* que hay en la oposición y en la política son igualmente de repulsivos y ausentes de neuronas.

MONREAL ACLARA: NI UN CENTAVO PÚBLICO EN MIS VIAJES

Señalado ya desde dentro de Morena de usar recursos del Senado en sus viajes proselitistas como precandidato presidencial, Ricardo Monreal salió ayer a señalar que "no hay un solo cinco que se haya desviado para asuntos de campaña electoral"

En el evidente inicio de una guerra sucia, el dirigente de la mayoría senatorial del partido dominante en la cámara alta, indicó que cualquiera que lo quiera comprobar, se encontrará con que "él asume sus gastos cuando acude o acompaña a los candidatos a puestos de elección popular.

"No hay un solo boleto, una sola cuenta o un solo recibo que haya pagado el Senado o el grupo mayoritario, yo asumo mis propios gastos, pueden preguntar a Transparencia", subrayó. Con mil campañas electorales de experiencia en su vida política, el zacatecano sabía que le iban a buscar por este lado.

En cuanto a las quejas presentadas en su contra y contra otros funcionarios ante el INE dijo que él y otros senadores han acudido a actos de campaña porque hoy el Congreso está en receso, y la ley lo permite.

"Durante toda la vida el legislador ha tenido esa flexibilidad, siempre, de todos los partidos; pero en todo caso, que la autoridad resuelva", dijo.

Consideró que su encuentro y el de su grupo con el senador con licencia y candidato de Morena a la gubernatura de Tamaulipas, Américo Villareal sólo fue para escuchar de su voz una denuncia contra un gobierno que está incurriendo en irregularidades, en donde hay persecución, detenciones arbitrarias, órdenes de aprehensión.

Sonriente comentó que todos, en el Senado hacen política. Bueno, dijo, "hasta Vox (el partido de extrema derecha de España) ha estado haciendo política, una empresa internacional."

Monreal aprovechó para decirle a la directora del Conacyt, María Elena Álvarez-Buylla, que no puede eludir el llamado del Senado a comparecer ante la Comisión de Ciencia y Tecnología luego de que esta incumplió con una cita.

Todos los funcionarios, señaló, están obligados a comparecer cuando el Legislativo así lo determine, "no es conveniente que al Congreso se le desprecie, no le ayuda a la República", agregó.

* rvizcainoa@gmail.com

Twitter: @_Vizcaino

facebook.com/rvizcainoa